



Ya alzaron la mano 36 para relevar a AMLO... A un año de la elección

La senadora Lilly Téllez, ex conductora de televisión y apasionada de la arenga política, saltó del morenismo al panismo para colocarse como una de las voces más estridentes dentro de la “corcholatería”. Con frecuencia rompe los cristales y eso abona al espectáculo nacional. El curtido diputado Santiago Creel también eleva el tono, ofrece bailar zamba, banda o rock, refiriendo que si su partido pide un millón de firmas como requisito para participar en la contienda, él entra, y que si van a encuesta, igual, él va. El ex consejero electoral y ex secretario de Gobernación cuenta con dotes de negociador, aunque no es diestro en el roce popular.

<https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=283010&relacion=&tipo=Nacional&categoria=2>